

DM-GOLDMEDAILLE FÜR ROLAND MÜLLER

SCHIEßSPORT: GRÜNTALER TEAM HOLT BRONZE

Der Zweite der Deutschen Meisterschaft 2012, Roland Müller (SGi Grüntal-Frutenhof), holte sich bei den nationalen Meisterschaften mit dem Ordonnanzgewehr in Weimar (Thüringen) diesmal die Goldmedaille.

Grüntal/Weimar. Es waren je 20 Schuss liegend und 20 Schuss stehend in insgesamt 45 Minuten auf 100 Meter abzugeben. Roland Müller schoss seinen Vorkampf bereits am Samstagvormittag. Nach dem Ende der Vorkämpfe führte er auch noch am Sonntagmittag das Feld mit 356 Ringen an und ging als Führender in das Finale der besten sechs Schützen.

Das Grüntal-Frutenhofer Team mit Roland Müller, Jochen Lutz und Karl-Ernst Weißmann holte in Weimar die Bronzemedaille.

Hierbei wurden zwei Serien stehend mit fünf Schuss in jeweils 90 Sekunden geschossen und anschließend zum Vorkampfergebnis hinzu addiert.

Ringgleich nach dem Finale lag der Titelverteidiger Tino Kieker (SGes Schmölln/Thüringen) mit 435 Ringen (Vorkampf: 353/Finale: 82 Ringe) mit dem neuen Deutschen Meister. Ein Stechen musste also entscheiden, das Roland Müller (Finale: 79) mit 8:6 Ringen für sich entschied. Die Bronzemedaille ging mit 431 Ringen an Gregor Engbrecht von der ASGes Euskirchen/NRW.



Die Teamwertung ging mit 1050 Ringen deutlich an die Sportschützen St. Heinrich Bönning-Rill/NRW. Dahinter folgten mit 1044 Ringen die Schützen der ASGes Euskirchen, sowie auf dem Bronzeplatz das Team der SGi Grüntal-Frutenhof in der Besetzung Roland Müller (356 Ringe), Jochen Lutz (349) und Karl-Ernst Weißmann (323) mit 1028 Ringen. Auf den weiteren Plätzen folgen knapp dahinter die Mannschaften der SGes Schmölln und der Farger SGes/Bremen.thf